

ぬのき福祉センター

ふくし

通信

れいわ ねん あきごう
令和7年 秋号



かつてない猛暑の夏を乗り切り、過ごしやすい秋がやってきました。

福祉センターの皆さんも元気に活動に取り組んでいます。

今回の秋号では、毎月の就労社会活動、8月のぬのきまつり、9月のスポーツ交流会と研修旅行の様子をお伝えします。

ぬのきまつり

8月31日、旭川ぬのきの園・里を会場としてぬのきまつりが開催されました。歌やダンスなどのステージイベントや美味しい出店がたくさんあり、暑い中でしたがとても楽しいまつりになりました！



スポーツ交流会

こうりゅうかい



9月17日に大雪アリーナでスポーツ交流会が開催されました。北北海道各地から集まった参加者が4つのチームに分かれて競技に汗を流しました。福祉センターが所属する黄チームは2位！おしくも優勝は逃しましたが、皆さん大活躍でした。応援の皆さんも大きな声で頑張っていました！



研修旅行～札幌・小樽 1泊2日～

9月26、27日に札幌・小樽へ研修旅行に行きました。札幌ではエスコンフィールド北海道を見学しました。ファイターズファンの皆さんだけでなく、野球に興味の無い方も楽しんでいました。小樽ではガラス工芸体験と堺町通りの散策を行いました。スイーツや海鮮などおいしい小樽グルメを堪能しました！



エスコンフィールド北海道



マルカツ小樽水産



大正硝子館



小樽
堺町通り



がつ がつ しゅうろう しゃかい かつどう
8月～10月 就労社会活動

がつ にち なつ
8月9日 ちっぷべつ夏まつり/ロースガーデンちっぷべつ



がつ にち まめ でんきゅう みち えき でんえん た
8月23日 レトロコミュニティ豆電球/道の駅田園うりゅう/田んぼアート



がつ にち しろ たき みち えき しろがね
9月6日 白ひげの滝/道の駅びえい白金ビルケ



がつ にち もり びじゅつかん
10月4日 かたるべの森美術館まつり

